

Protokoll zur Fachschaftsratssitzung am 17.04.2013 am Nordeuropa-Institut

im Sommersemester 2013

Datum: Mittwoch, 17.04.2013

Ort: Dorotheenstraße 24, 10117 Berlin, R.3135

Beginn: 18.15

Ende: 19.50

Anwesende: Johannes, Kaja, Nele, Gesa, Sven, Friederike, Nadine P., Jessica, Juliane, Klara, Dennis, Nadine K., Alexandra, Katja, Rasmus, Lina

Protokollantin: Katja Wurtz

TOP:

1. Begrüßung neuer Mitglieder
2. Auswertung der Vollversammlung
3. Planung David Wigand
4. Band für Midsommar
5. Wahl der Arbeitsgruppen (AGs)
6. Fragebogen von der FRIV
7. Regelungen für die Lekrumschlüssel
8. Logo
9. Anfrage: Bilder ausstellen
10. NI-Tag

Beschlüsse:

1. Wahl der Finanzverantwortlichen Alexandra, Tanya und Frida

TOP	Was?	Wer?	Wann?
1.	Alle anwesenden FSR-Mitglieder stellen sich kurz vor. Die Regelungen für den Erwerb von BZQ-Punkten sowie das dafür notwendige Verfassen von Sitzungsprotokollen werden erläutert. Sven trägt die Kontaktdaten der neuen Mitglieder bei Moodle ein und aktualisiert die Teilnehmer. Die neuen Mitglieder werden gebeten, sich bis spätestens Freitag (19.04.2013) in den Moodle-Kurs einzutragen.	Sven neu gewählte Mitglieder	bis spätestens Freitag (19.04.2013)
2.	Bei der Vollversammlung wurden 77 Stimmen abgegeben, davon 71 Ja-Stimmen, 4 Enthaltungen, 2 Nein-Stimmen. Es wurde auf die außerordentliche Vollversammlung zur Abstimmung über die Satzung hingewiesen, die am 08.05.2013 um 18.00 Uhr in Raum 3134 stattfindet. Alle sollen in den Kursen nochmals darauf hinweisen. In Zukunft müssen Terminabsprachen mit Dozenten besser kommuniziert werden, es kam mit Frau von Schnurbein zu Missverständnissen.		

3.	Die Lesung von David Wigand findet am 16.05.2013 von 14.00 bis 16.00 Uhr in Raum 3135 statt. Der Getränkeverkauf wird von Rasmus, Alexandra und Johannes organisiert. Rasmus informiert Jana Eder über die Veranstaltung.	Rasmus, Alexandra, Johannes																	
4.	Nele hat eine Band gefunden, die Interesse hätten, an Midsommar aufzutreten, diese müssen intern noch den Termin abklären. Weitere Bandvorschläge sollen ins Diskussionsforum gestellt werden, möglichst mit youtube-Links.																		
5.	<p>Die AGs werden vorgestellt. Die Mitglieder verteilen sich wie folgt:</p> <table border="1" data-bbox="277 703 951 2056"> <tr> <td data-bbox="277 703 616 869">AG Recht</td> <td data-bbox="620 703 951 869">Alexandra Johannes Rasmus Katja</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 875 616 992">AG Finanzen</td> <td data-bbox="620 875 951 992">Alexandra Tanya Friederike</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 999 616 1227">AG Feste</td> <td data-bbox="620 999 951 1227">Lina Luise Josephine Nadine K. Jessica Alexandra</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 1234 616 1391">AG Design</td> <td data-bbox="620 1234 951 1391">Kaja Nele Dennis Klara</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 1397 616 1554">AG Merchandise</td> <td data-bbox="620 1397 951 1554">Nadine P. Dennis Klara Juliane</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 1561 616 1637">AG Film</td> <td data-bbox="620 1561 951 1637">Manuel Alexandra</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 1644 616 1872">AG Kommission Studium und Lehre</td> <td data-bbox="620 1644 951 1872">Sven Alexandra Rasmus Johannes Katja Manuel</td> </tr> <tr> <td data-bbox="277 1879 616 2056">AG Koordination</td> <td data-bbox="620 1879 951 2056">Dana Björn Sven Jessica</td> </tr> </table>	AG Recht	Alexandra Johannes Rasmus Katja	AG Finanzen	Alexandra Tanya Friederike	AG Feste	Lina Luise Josephine Nadine K. Jessica Alexandra	AG Design	Kaja Nele Dennis Klara	AG Merchandise	Nadine P. Dennis Klara Juliane	AG Film	Manuel Alexandra	AG Kommission Studium und Lehre	Sven Alexandra Rasmus Johannes Katja Manuel	AG Koordination	Dana Björn Sven Jessica		
AG Recht	Alexandra Johannes Rasmus Katja																		
AG Finanzen	Alexandra Tanya Friederike																		
AG Feste	Lina Luise Josephine Nadine K. Jessica Alexandra																		
AG Design	Kaja Nele Dennis Klara																		
AG Merchandise	Nadine P. Dennis Klara Juliane																		
AG Film	Manuel Alexandra																		
AG Kommission Studium und Lehre	Sven Alexandra Rasmus Johannes Katja Manuel																		
AG Koordination	Dana Björn Sven Jessica																		

	<table border="1"> <tr> <td>AG Erstveranstaltungen</td> <td>Kaja Nele Sven Nadine P. Jessica Luise Gesa Rasmus Lina</td> </tr> <tr> <td>AG Blog und Facebook</td> <td>Alexandra Nadine K. Juliane</td> </tr> <tr> <td>AG Newsletter</td> <td>Rasmus Katja</td> </tr> </table>	AG Erstveranstaltungen	Kaja Nele Sven Nadine P. Jessica Luise Gesa Rasmus Lina	AG Blog und Facebook	Alexandra Nadine K. Juliane	AG Newsletter	Rasmus Katja		
AG Erstveranstaltungen	Kaja Nele Sven Nadine P. Jessica Luise Gesa Rasmus Lina								
AG Blog und Facebook	Alexandra Nadine K. Juliane								
AG Newsletter	Rasmus Katja								
	<p>Die Finanzverantwortlichen werden gewählt.</p> <p>Beschluss: Alexandra, Tanya und Frierike werden als Finanzverantwortliche für den FSR gewählt. Beschluss einstimmig angenommen (16 Stimmen).</p>								
6.	Der von der FRIV zugeschickte Fragebogen (Fachschaften-Umfrage 2013) wird gemeinsam ausgefüllt, Alexandra schickt ihn zurück.	Alexandra							
7.	Die Lekrumschlüssel werden bevorzugt an Mitglieder ausgegeben, die viele Freiblöcke haben und während dieser den Lekrum öffnen, und sich verpflichten, einen Aufräumdienst zu übernehmen. Alle, die einen Schlüssel haben oder haben möchten, tragen bei Moodle ein, wann sie Freiblöcke haben und wann sie einen Aufräumdienst übernehmen. Es wird darum gebeten, die Tür des Lekrums nicht zu schließen, wenn sich jemand im Lekrum aufhält, damit Kommilitonen nicht das Gefühl vermittelt wird, unerwünscht zu sein.								
8.	Die AG Design stellt zwei neue Logoentwürfe vor, die bei den Anwesenden großen Anklang finden. Die Entwürfe werden bei Moodle eingestellt. Um Feedback wird gebeten.								
9.	Marie-Luise Richar aus dem 2. Semester möchte Fotos aus Norwegen ausstellen. Sven verweist sie an Tomas.	Sven							
10.	Sven berichtet vom Vorbereitungstreffen zum NI-Tag. Der NI-Tag soll beibehalten werden und jährlich stattfinden, jedoch nicht immer als Open-Space-Tag. Er trägt in diesem Jahr die Überschrift "Lekrum für alle".								

	<p>Der FSR wird um Unterstützung gebeten, betont werden Werbung unter den Kommilitonen, die Vorbildfunktion der FSR-Mitglieder sowie der Hinweis, dass die Eröffnungs- und Abschlussrunde für alle verpflichtend ist.</p> <p>Geplant ist ein Buffet auf Mitbringbasis, auch dafür soll der FSR werben, Tomas ist Ansprechpartner. Es wird der Vorschlag geäußert, wie zu Lucia einen Wettbewerb abzuhalten.</p> <p>Frau von Schnurbein und Jana Eder verfassen einen Einladungs- und einen Plakattext, wenn diese fertig sind, erstellt die AG Design Plakate.</p> <p>Sven ist der studentische Ansprechpartner für den NI-Tag.</p> <p>Am 21.05. um 18.00 Uhr werden die Räume für den NI-Tag vorbereitet, um Mithilfe wird gebeten, wer helfen möchte, kann sich an Sven wenden. Zudem wird es am selben Tag um 16.00 Uhr eine "Story-Sharing-Runde" geben, die die Basis für den Open-Space-Tag bilden soll.</p> <p>Die AGs Newsletter, Facebook und Blog werben für den NI-Tag.</p>	<p>AG Design</p> <p>AGs Newsletter, Facebook und Blog</p>	
--	--	---	--

Vertagt auf die Sitzung vom 24.04.2013:

- Lange Nacht der Wissenschaften
- Tassen
- Foto
- Kubbertermin
- Metho/Tutorium